

EKSPOS

Bupati Trenggalek Apresiasi 6 OPD Pengampu Desa Wisata

Agus Riyanto - TRENGGALEK.EKSPOS.CO.ID

Jan 26, 2022 - 05:58



Pejabat (Pj) Sekda Trenggalek Anik Suwarni saat memberikan uang pembinaan dari Bupati kepada OPD Pengampu desa wisata terbaik 2021

Trenggalek - Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin memberikan apresiasi kepada 6 Organisasi Perangkat Daerah (OPD) pengampu Desa Wisata terbaik

tahun 2021. Apresiasi tersebut diberikan sebagai wujud rasa cinta.

6 OPD yang mendapatkan apresiasi dari bupati tersebut, yakni Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan, mengampu Desa Pakis, Kecamatan Durenan, Dinas Pariwisata dan Kebudayaan mengampu Desa Wisata Ngulung Kulon, Kecamatan Munjungan, Dinas Kelautan dan Perikanan mengampu Desa Wisata Masaran, serta Dinas PMPTSP, BKD dan Sekwan.

Hadiah tersebut diserahkan langsung oleh Pejabat (Pj) Sekda Kabupaten Trenggalek, Anik Suwarni di Aula Sekda, Kamis (20/1/2022).

" Acara kali ini adalah penyerahan uang pembinaan kepada para 6 OPD pengampu Desa Wisata terbaik tahun 2021. Uang pembinaan ini dari bupati, " ucapnya.

Anik mengatakan, apresiasi yang diberikan oleh bupati tersebut diharapkan bisa menjadi motivasi bagi 6 pengampu. Selain itu, juga memotivasi mewujudkan desa wisata agar bisa meroket.

Anik menuturkan, pihaknya akan mengintegrasikan desa SDG's mendukung desa wisata dan desa wisata mendukung SDG's. Pendeknya, keduanya berkolaborasi untuk saling mendukung sebagai sarana mewujudkan Trenggalek meroket.

" Pariwisata itu merupakan bagian dari roket - roket pembangunan di Kabupaten Trenggalek dalam rangka mewujudkan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2021 - 2026, " imbuhnya.

Sementara itu, ditempat yang sama, Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Trenggalek, Sunyoto menyampaikan, tidak menyangka jika OPD pengampu akan mendapatkan apresiasi dari Bupati.

" Ini wujud perhatian Bupati terhadap desa wisata, " ungkapnya.

Sunyoto menjelaskan, apresiasi yang berupa uang pembinaan ini akan digunakan untuk memotivasi desa wisata yang dibina agar bisa menciptakan sesuatu di desa wisata tersebut.

" Tahun ini rencananya akan ada 35 desa wisata yang diorbitkan. Nantinya desa wisata tersebut akan diadopsi oleh OPD yang ada, " pungkasnya (ags).